
SVP,	sauvegardez	le	peu	d'espace	verte	qu'on	a	sur	l'ile	de	Montreal.		Je	
viens	de	voir	le	documenaire	de	Radio	Canada	sur	l'echange	Turcotte	et	j'en	
ai	plus	de	peur	pour	la	sante	de	notre	ile	qu'avant.		J'habite	a	Montreal	
Ouest	ou	on	n'a	pas	une	espace	verte.		On	attend	les	nouvelles	pour	le	Parc	
Meadowbrooke	mais	ca	fait	des	annees	qu'on	attend	et	sans	resolution.		SVP,	
faites	la	bonne	decision.		Pensez	a	l'avenir	et	a	nos	enfants	et	petits	
enfants	et	a	la	planete.		Merci,	
	
Margo	Pineau	


